



Hospiz erhält Spende aus Talismanes-Konzert

MÜHLHEIM (ly) - Es war ein wunderschönes, stimmungsvolles Konzert vor über 360 Gästen im Gemeindezentrum Stetten. Darüber sind sich auch fast drei Monate später noch alle, die seinerzeit dabei waren, mitgewirkt und geschafft haben, einig: Los Talismanes & Sportfreunde Combo, der Lions Club Tuttlingen, dem Stettener Kindergarten, die Stadt Mühlheim und nicht zuletzt das Hospiz in Spaichingen. Dabei ist der stolze Betrag von

3376, 77 Euro zusammen gekommen. Das Geld ist jetzt dem Vorsitzenden des Hospiz, Sozialdezernent Bernd Mager, im Rathaus Mühlheim übergeben worden. Unser Bild zeigt die Scheckübergabe mit (von links): Patrick Brohammer, Magda Roth, Melanie Muñoz, Dr. Hans-Joachim Schäfer, Nadja Pauli-Köhler, Nicole Friedrich, Bernd Mager, Uwe Steinbächer und Bürgermeister Jörg Kaltenbach.

Foto: Waibel